Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 270 m?
Référence V0890MGS
Prix 2985 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un environnement tres résidentiel, au coeur d'un domaine de renom, belle villa
de 270 m2 (hors annexes) avec piscine et pool house sise sur un parc paysagé de
3 000 m2. Le rez de chaussée se compose d'une entrée, d'un double séjour avec
cheminée, d'une salle a manger, d'une cuisine avec buanderie, de 2 chambres
avec salles de douche ensuite. Au ler étage se trouve 1 chambre avec salle de
douche ensuite ainsi qu'une grande chambre de maitre avec dressing et salle de
bain avec grande terrasse privative et vue sur le parc et la piscine. Un pool house

avec cuisine d'été et salle de douche, un ...

In a quiet and residential environment, in the heart of the most sought after domain,
beautiful villa of 270 sq.m (excluding annexes) with swimming pool and pool house
satnding on a landscaped park of 3,000 sq.m.The ground floor offers an entrance,
a double living room with fireplace, a dining room, a kitchen with utility room, 2
bedrooms with ensuite shower rooms.On the 1st floor, 1 bedroom with ensuite
shower room and a spacious master bedroom with dressing room and bathroom
with large private terrace overlooking the park and the swimming pool.A pool house

with summer kitchen and shower ...

JOHN TAYLOR MOUGINS
426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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